笑顔と歌で人と人をつなぎ 日豪の架け橋になりたい



2011年、ボブさんの喜寿を記念した旅行にて。 仲睦まじいという言葉がぴったりのロフリー夫妻

■プロフィール

九州で生まれ、荒川区西日暮里に育ち、武蔵野音楽大学声楽科を卒業。国内で声楽家と して活動後、英国に語学留学。1989年、オーストラリアに渡って起業ののち、ボブ・ロフ リー氏と結婚。シドニーにてオペラ財団の役員などを長年務め、現在はゴールドコースト With Love」ほか4枚のアルバムを発表 に在住。「From Japan

ような仕事をしたい、と決意した久 日本と西洋の文化の架け橋になる

温かなパワーは出会う人を引きつけ こやかに見守るボブさん。お二人の される久美子さん、そしてそれをに 予定です。目を輝かせてこれまでの 区の子どもたちやお年寄りたちを前 ティーコンサートで回るほか、荒川 年も5月から日本各地をチャリ て日本赤十字社に贈られました。今 行い、義援金は、全額荒川区を通じ めに来日して全国で26回もの公演を は東日本大震災のチャリティーのた ける久美子・ロフリーさん。一昨年 もに、人と人の出会い、絆を大切に して20年余。最愛の夫ボブさんとと 出会いや、これからの活動などを話 しながら日豪でコンサート活動を続 に恒例の訪問コンサートも行われる 荒川区からオーストラリアに移住

さん

声楽家

西日暮里に育った歌の好きな少女が オーストラリアで第二の人生を歩む

2ヶ月で西日暮里4丁目に引越して 活動をスタートさせます。 は跡見学園に通い、武蔵野音楽大学 小学校でも合唱団に入り、中学高校 好きで、道灌山幼稚園、第一日暮里 きたそうです。小さい頃から歌が大 疋田生次郎氏や(故)砂原美智子氏 の声楽科に入学。オペラ歌手の(故) に師事し、卒業後は声楽家としての 久美子さんは九州で生まれ、 生後

思い出の場所が今でも残っていて、 見たこと。お諏訪さま(諏訪神社) 今は見えなくなったけれど当時はよ をしたこと。幸いにして、幼い頃の の神楽や縁日に行ったり、銀杏取り いると思います_ て、それが現在の活動の源になって 荒川区という意識は常に持ってい トラリアに住んでいても、根っこは 合いが声をかけてくれます。オース 帰国して町内を歩けば誰かしら知り く見えた『富士見坂』から富士山を にみんなで座って夕陽を眺めたり 「よく覚えているのは、小学校時 谷中へ続く『夕焼けだんだん』

リアに渡り、文化交流を行う会社を 開くようになりました。 を届けるボランティアコンサートを ターで、子どもたちやお年寄りに歌 曲コンサートをシドニーで開催した 違いを楽しみながら聞く日本の歌謡 知り合ったボブさんと結婚し、 美子さんは、準備のために40歳から は力をあわせて、邦楽と西洋音楽の 起こします。会社経営がきっかけで で一番日本から近い国、オーストラ 英語を学び、英語を母国語とする中 荒川の小学校やデイケアセン

謝の手紙をいただいたこともあるそ です。また、こうした体験を荒川の とても住みやすくなっていったそう も笑顔を心がけ、困っている人に皆 あふれる荒川の街を思い出し、 久美子さんは、生まれ育った人情味 小学校で話して、子どもたちから感 意識」が生まれ、夫妻の住む地区が けていくうちに、周囲に「お隣さん で手を差し伸べようという姿勢を続 した。個人意識の強いお国柄の中で は住居をゴールドコーストに移しま ボブさんのリタイアを機に、夫妻 いつ

毎年チャリティーコンサートを開催 今自分に何ができるのかを問いかけ

ます。被災者である自分が日本に出 美子さんのコンサートでは軽妙に 産を失った経験をされています。 の時にニューカッスル地震に遭遇 実はボブさんは、1989年、56歳 テレビで見続け、傍観者ではいられ を計画していた夫妻は来日をいった たそうです。 るのではないかとの強い思いがあっ かけていくことで、元気を届けられ MCを務めるボブさんですが、恐ろ いたち、すぐさま行動に移します。 ないとチャリティーコンサートを思 しい体験は生涯忘れられないと言い ん取りやめますが、壊滅的な状況を 発生し、5月に日本でのコンサート 2011年3月、東日本大震災が 命は助かったものの会社と全財 ク

を光栄に思っています_

「日本のために祈っています。ゴー

でコンサートが予定されています。11月8日(金)日暮里サニーホール

夫妻

第225回

たと多くの方々から感謝の声をいたなに頑張っていて大変勇気づけられ を持って、夫妻は一昨年も昨年も日 験を話すと、高齢のボブさんがこん 周りました。 本全国をチャリティーコンサートで ルドコーストより」と記された旗を だいたそうです。 ACC荒川区協賛の義援金箱 Tシャツを着てリュックを背 被災地でボブさんの体

ライナー)で日暮里に到着する『N 現在「日暮里-日本の入口」と題し もっと『NN36』を宣伝しようと、 田空港からわずか36分(成田スカイ N36』の愛用者です。久美子さんは 時間の短さだといいます。夫妻は成 距離だけでなく実際の移動にかかる で久美子さんが実感したのは、心の た歌を制作中です。 日本とゴールドコーストの行き来

川区のことをオーストラリアで知っ る場所です。日本の玄関口である荒 続けていきたい。それができること てもらえるような活動をこれからも は、僕にとっても心の一番近くにあ ました。(翻訳は久美子さん) ボブさんからメッセージをいただき 「私の大切な久美子が育った荒川 ポートする、日本酒・日本食好きの 最後に久美子さんを公私ともにサ

てくれています。 ていくことを夫妻は身をもって示し の人まで通じ合い、人の絆が広がっ ても笑顔があれば身近な人から世界 良さを日本にお伝えして、日本と ラリアで役立て、オーストラリアの と語る久美子さん。言葉が通じなく オーストラリアの架け橋になりたい 荒川区からもらった力をオースト



